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国足23人名单公布
徐云龙邵佳一落选 蒿俊闵回归

中超联赛结束之后，国家队将在 11
月份再次集中并进行两场热身赛，分别对
阵新西兰和洪都拉斯。

在此之前，中国足协公布了一份 41
人大名单，最终为了准备这次集训主教练
佩兰圈定了一份 23 人名单，在这份名单
之中，之前入围的国安二老徐云龙、邵佳
一落选，广州恒大再次成为国脚大户，共
有 8 名球员入选。新人方面则有蒿俊闵、
饶伟辉两人第一次入选。此外，由于国奥
队同时进行集训，因此佩兰在本期集训并
没有征调国奥队球员。张天

一球之差 C罗剑指劳尔纪录
西甲皇家马德里队 4 日坐镇伯纳乌

迎战利物浦，如果皇马获胜就可以提前两
轮欧冠联赛小组出线。与此同时，球队当
家射手 C 罗只需再进一球即可追平皇马
传奇劳尔的欧冠进球纪录。

劳尔目前以 71 球领跑欧冠总射手
榜，但以目前 C 罗的进球效率，葡萄牙人
很有可能在主场球迷面前追平甚至超越
劳尔这一纪录。截至目前，C 罗连续为皇
马出场的 12 场比赛中都有进球。在上周
4∶0 大胜格拉纳达的比赛中，C 罗成为
皇马史上首位在联赛中连续 8 场破门的
球员。

促使 C 罗前进的另外一大动力就是
梅西。在欧冠上一轮比赛中，巴塞罗那主
场 3∶1 击败阿贾克斯，梅西也将第 69 粒
欧冠进球收入囊中。C 罗绝不会给梅西
率先追平劳尔进球纪录的机会，因此比梅
西早一天比赛的 C 罗一定会在比赛中竭
尽全力。新华

郑州业余网球团体赛落幕
经过两天的激烈争夺，2014郑州市网

球中心业余网球团体赛上周日下午在郑
州市网球中心落下帷幕。

由郑州市体育局和郑州市网球协会
联合主办的这项比赛，旨在给郑州市的广
大网球爱好者一个角球切磋的平台 ，推
动网球运动的普及和发展。比赛采取团
体赛制，每队出两对男子双打和一对混合
双打选手，其中混合双打选手中必须有一
人在40岁以上。

比赛按照报名情况以及以往战绩，分
为金组和红组两个组别，经过两天的角
逐，最终网球中心一队和北环联盟分别获
得金组和红组的第一名。
郑州晚报首席记者 郭韬略

全国中学生足球锦标赛
郑州九中杀入四强

正在山东潍坊举行的 2014 全国高中
足球锦标赛，昨天结束了四分之一决赛的
争夺，代表河南省出战的郑州九中队以
4∶0击败邯郸一中，如愿杀入四强。

全国高中足球锦标赛于10月26日开
幕，参赛队伍都是在各个省（市）的校园足
球比赛中获得冠军的队伍，共有 19 支队
伍参加此次比赛。

由前建业名将苏斌执教的郑州九中
是以河南省冠军的身份进入锦标赛的，小
组赛中，郑州九中和东道主山东师范附
中、大连八中、重庆七中以及包钢一中分
在D组，由于各支队伍的实力都非常强，D
组也被公认为“死亡小组”。小组赛中，郑
州九中队表现出很好的状态，以 3 胜 1 负
的成绩名列小组第一，进入八强。而昨天
的比赛中，他们显示出了高出一筹的实
力，最终大胜邯郸一中闯入四强。

之前因为对分组形势并不乐观而表
示“能入淘汰赛就非常理想”的主教练苏
斌，在结束了昨天的比赛后，对自己的队
员表现非常满意，并表示通过前期的比赛
队员更加自信，会全力争取更好的成绩。
郑州晚报首席记者 郭韬略

有关未来：首先要做的
就是在中超站稳脚跟儿，明年

可不能再像今年这么艰难、这么
惊险了，在这个基础上再去争取更
好的名次。最重要的是，要重新塑

造球队的“魂”，一支球队要有自己固
有的作风和文化，让外来的球员也能
主动、迅速融入队伍当中。

记者：保级或者降级，对于你构建队
伍的计划是不是有着不同的影响？因
为我知道，即便是降级，您应该也不会
下课。

贾秀全：保级和不保级区别当然大
了。首先对队员的平台就不一样了，中
超的竞争激烈程度、技战术水平，乃至关

注度，外围环境都远远强于中甲，队员的
发展会有很大不同。此外，对于我本人
来讲，保住级了，自然也会有更多的时
间和更大的空间去实施。坦白讲，保级
之后，各方面对我的信任，队内队员对
我的认可，都会有提升，这个和降级是
完全不同的。

记者：您执教建业队之后，首先就召
回了何滨、李昭楠这两位河南籍的队员，
随后像张力、乔巍这些河南籍队员的出
场时间也比之前大大增加，这是不是
意味着未来您也会更坚定地走本土化
策略？

贾秀全：对于本土化呢，胡总确实也
有一定要求，今后我也会更多地起用本
土的年轻球员。其实本土化和年轻化
也是有很紧密的关联的。首先，我们
整个队伍的年龄结构不合理，趋于老
化。刚接手时主力阵容和我 2008 年带

建业队时的主力阵容区别并不大，看
看其他队伍的 92、93 年龄段的队员都
已经打了好几年联赛了，而我们同龄
队员这一课到现在也没有补上。此
外，在现有梯队人员中，好的苗子并不
少。我接手之后，到韩国拉练，把预备
队都带去了，就是为了观察和发现好
的年轻球员。包括后来，预备队的联
赛，也不再是用一线队的替补队员去
打，而是以小球员为主，也是为了让他
们得到锻炼。明年联赛中，年轻队员会
有更多机会的。

记者：接手球队4个月，一直处于紧
密的赛程和紧迫的保级形势当中，现在
终于成功保级，您也有时间可以认真考
虑一下重新构建这支队伍了，你对于建
业队未来的目标是什么？

贾秀全：首先是要在中超站稳脚
跟儿吧，明年保级可不能再像今年这
么艰难、惊险了。然后在这个基础上
去 争 取 更 好 的 名 次 ，前 八 ，乃 至 前
四。我想这个过程需要 3 到 5 年的时

间吧。
对于一支球队来讲，其实最重要的

是“魂”，我要做的就是建立起一支忠诚、
团结、顽强的队伍。就像刚才所说的本
土化，其实所谓本土化并不是排斥内援，
而是要塑造出建业队自身的魂，营造出
自身的文化、氛围。让外来球员来了之
后能够主动、迅速地认可、融入建业队
中，成为“建业人”，而不是把球队变成另
外一支队伍。

C


